## JÓVENES CON ESQUIZOFRENIA SERÁN ATENDIDOS GRACIAS A CONVENIO FIRMADO POR LA MPJ, DISA ,HGJ Y LA PASTORAL DE SALUD

Esto garantiza el funcionamiento del Centro Especializado en Salud Mental.

## Jaén, 05 de julio del 2019

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dr. Edwin Gavidia Olivera, el Director del Hospital General de Jaén, Dr. Jorge Huávil Albornoz, el Alcalde Provincial de Jaén, Ing. Francisco Delgado Rivera y el representante de la Pastoral de Salud del Vicariato de Jaén, firmaron un convenio interinstitucional para garantizar el funcionamiento del Centro Especializado en Salud Mental nivel I-2.

"Estamos uniendo esfuerzos, en esta oportunidad la DISA, Municipalidad, Hospital y Vicariato, para beneficio de 30 jóvenes de Jaén que padecen de esquizofrenia y van a poder ser atendidos de la mejor manera en este establecimiento de salud llamado también Centro "Día", tenemos que seguir trabajando conjuntamente en favor del pueblo", resaltó Edwin Gavidia.

Agregó además que este trabajo no queda solo en darles la atención por parte de especialistas, sino también el reinsertarlos a la sociedad, proporcionándole los medios necesarios para que no les resulte difícil adaptarse a la vida social.



